

Cuatro proyectos de Colsubsidio con un positivo impacto ambiental

Ciudadela Colsubsidio Maiporé, el Hotel El Alcaraván, el megaparque Piscilago y los hoteles en Paipa, Boyacá, han recibido importantes reconocimientos

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

🐦 TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🔖 GUARDAR



Hotel Alcaravain

POR: [CONTENIDO PATROCINADO](#) · OCTUBRE 28 DE 2020 - 10:22 A. M.

Colsubsidio viene liderando proyectos e iniciativas que contribuyen activamente al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) impulsados por la ONU. No hay duda de lo importante que es contribuir a la conservación del medioambiente y adaptarse a los efectos del cambio climático, cada uno desde sus órbitas de actuación, y esta Caja de Compensación Familiar viene implementando una nueva forma de relacionarse con el entorno y el medioambiente en sus actividades de vivienda y turismo.

Desde un hotel que funciona 100% con energía solar, hasta un megaparque con funciones de bioreserva y un complejo habitacional diseñado en torno a la recuperación de dos humedales y sus ecosistemas, Colsubsidio viene trabajando por el cierre de brechas sociales y la democratización de servicios de calidad, para mejorar las condiciones de vida de la población colombiana. Y en sus distintos frentes de trabajo destaca la protección al medioambiente.

En especial, cuatro proyectos reflejan este compromiso de Colsubsidio, los cuales

Lo más leído

1. Europa prepara restricciones más severas ante nuevos récords de covid
2. ¿Cómo sacar la tarjeta Nequi?
3. Ginebra fija el salario mínimo más alto del mundo
4. 'Bancos, a seguir prestando pero a quienes puedan pagar'
5. Antioquia contemplaría cierres parciales por aumento de contagios
6. 'El crédito no hace milagro y a algunos puede que no les sirva'

han recibido importantes reconocimientos por su contribución al logro de los ODS. Presentamos estos cuatro proyectos que muestran un nuevo camino para integrar actividades en armonía con el cuidado de los recursos naturales en Colombia.

Restauración de humedales en Ciudadela Colsubsidio Maiporé

La recuperación de dos humedales, hábitat de más de 43 especies de aves, le hizo merecer a la Ciudadela Colsubsidio Maiporé el premio nacional a la 'Mejor Práctica Ambiental en Responsabilidad Social', entregado por la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol Nacional).

En la Ciudadela Colsubsidio Maiporé, diseñada para integrarse en armonía con el entorno, residen actualmente 2.464 hogares afiliados a la Caja. Se proyecta que, en total, con 16.000 viviendas, el proyecto tendrá un área total de 110 hectáreas, de las cuales el 50% serán zonas verdes, lo cual lo constituye en un pulmón para el municipio de Soacha y sus alrededores.

Con los monitoreos ambientales se comprobó que, desde 2017 hasta la fecha, los humedales son hábitat de 43 especies de aves, entre las cuales figuran: el pata turrio (*Oxyura jamaicensis*) y el pato canadiense migratorio (*Anas discors*), así como algunas especies comunes de observar como la tingua de pico rojo (*Gallinula galeata*) y los alcaravanes (*Vanellus chilensis*).



Ciudadela Colsubsidio Maiporé

Alcaraván, un hotel que funciona 100% con energía solar

Por su contribución al logro del Objetivo de Desarrollo Sostenible No. 13 - 'Acción por el Clima', Pacto Global Red Colombia premió al Hotel El Alcaraván, de Colsubsidio, que opera con energía producida 100% con paneles solares.

En el Hotel, ubicado en el municipio de Puerto López, en Meta, Colsubsidio implementó una granja solar en un área aproximada de 1.440 m². El sistema fotovoltaico consta de 558 paneles solares que permiten la generación de hasta 180

kilovatios diarios. Esto cubre los requerimientos de la operación con un ahorro del 30% del costo mensual en energía.

Además, gracias al sistema, se evita la emisión de 83 toneladas de CO2 al año, equivalentes a sembrar unos 5.901 árboles. El Hotel obtuvo el galardón en la tercera edición del Reconocimiento a las Buenas Prácticas de Desarrollo Sostenible, organizado por la red del Pacto Global Red Colombia, con el apoyo de la Cámara de Comercio de Bogotá.

Hotel Alcaravain

Piscilago, una reserva para la biodiversidad

Además de ser el primer parque acuático en Colombia, el quinto en América Latina y de figurar entre los 20 mejores del mundo, según el Informe Global de Atracciones publicado por la Asociación de Temáticas de Entretenimiento (TEA, Themed Entertainment Association) de California, EEUU, Piscilago es una de las pocas bioreservas de bosque seco tropical en el país.

Posee el 10% de la diversidad de aves existentes en Colombia y es reconocido a nivel Internacional como AICA (Área para Identificación y Conservación de Aves), siendo un gran atractivo para los ornitólogos y fanáticos del avistamiento de aves.

El megaparque desarrolla programas de conservación, reproducción y cuidado de especies en vía de extinción tales como tití gris, caimán del Orinoco, nutria de río y paujil de pico azul. Cuenta en total con 1.072 animales de 169 especies diferentes y el 80% corresponde a fauna colombiana. En 2018, ingresaron 142 animales, 47 de ellos nacidos dentro del zoológico. Se destacan nacimientos de una pareja de pumas (Puma concolor), dantas (Tapirus terrestris), chigüiros (Hidrochaeris hydrochaeris), tití gris (Saguinus leucopus), tití panameño (Saguinus geoffroyi) y chavarrias (Chauna chavaria).

Piscilago

Restauración y conservación ecológica en los hoteles en Paipa

Por el establecimiento forestal de más de 80 especies nativas en las zonas verdes de los hoteles Lanceros, Colonial y Club Náutico, en lugares contiguos a cuerpos de agua en el municipio de Paipa, Colsubsidio recibió el premio Boyacá Responsable & Sostenible. La empresa logró consolidar una ecozona con más de 1.000 ejemplares de árboles, arbustos y palmas, abarcando alrededor de 18 hectáreas de alcance.

El premio, entregado por Veolia y el Centro Internacional de Responsabilidad Social y Sostenibilidad, comprendió la restauración ecológica de las zonas verdes de los hoteles. Todos los hoteles de Colsubsidio están certificados con la Norma Técnica Sectorial Colombiana NTS-TS 022, por lo cual incorporan prácticas responsables que reducen los impactos negativos en las dimensiones ambientales, socioculturales y económicas. Colsubsidio trabaja así para la consolidación de Boyacá como un referente regional del turismo en torno a los servicios ecosistémicos que brinda la zona, sobre la base de la generación de consciencia y la gestión eficiente de los recursos naturales.

COLSUBSIDIO

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)